

## COMMUNIQUE DE PRESSE

Vendredi 18 août 2023, LC/CRT

### La Love story entre les Américains et la Région Sud se poursuit !

#### Nouveau vol direct Philadelphie – Nice Côte d'Azur.

Seulement 3 mois après l'ouverture du nouveau vol direct entre Atlanta (le plus grand hub aérien du monde) et Nice opéré par Delta, c'est au tour d'American Airlines d'annoncer l'ouverture en mai 2024 d'un vol direct depuis Philadelphie en Pennsylvanie.

*« C'est une excellente nouvelle qui va encore renforcer notre notoriété et notre attractivité sur le marché américain qui est devenu notre marché international le plus stratégique. Les américains nous visitent sur une période large et pas qu'au cœur de l'été ce qui nous permet de lisser l'activité touristique, ils vont majoritairement dans des hébergements marchands ce qui soutient nos emplois et ils aiment notre culture, ce qui nous enchante ! Nous avons depuis 5 ans multiplié les rencontres et missions aux Etats-Unis avec ces objectifs, et la prospection efficace des équipes de l'aéroport Nice Côte d'Azur poursuivent ces développements heureux pour la Région Sud, présidée par Renaud Muselier.*

*Le CRT Provence-Alpes-Côte d'Azur et nos partenaires, travaillons déjà à la prochaine mission en Pennsylvanie afin que, comme nous l'avons fait pour la nouvelle ligne d'Atlanta, celle-ci soit aussi un succès immédiat. Prochain challenge, une ligne avec les Etats-Unis ouverte toute l'année pour caler avec notre nouvel axe de promotion de vendre la Côte d'Azur en Hiver et qui sera présenté en octobre avec l'Office de Tourisme Métropolitain de Nice-Côte d'Azur. »*

**François de Canson,**  
**Vice-Président de la Région Sud,**  
**Président du Comité Régional de Tourisme Provence-Alpes-Côte d'Azur,**  
**Président d'ADN Tourisme.**

Depuis la CoVid, les Américains sont devenus la première clientèle hôtelière de la Région Sud, dépassant les britanniques. En 2022, ils ont froilé le million de nuitées hôtelière.

Plus récemment, au mois de juillet 2023, ils représentent 12% de part de marché des clientèles internationale dans notre région, en progression de 7% par rapport à juillet 2022. La Région Sud est la seule région de France, hors Paris et les Antilles, à être desservie endirect depuis les Etats-Unis (New-York, Atlanta et donc bientôt Philadelphie...)

#### **Contacts presse :**

- Comité Régional de Tourisme Provence-Alpes-Côte d'Azur : Philippe Courtois  
[p.courtois@crt-sud.com](mailto:p.courtois@crt-sud.com) – 06 15 08 09 73 ou 06 30 48 30 45